



Endlich wieder gemeinsam singen, tanzen und spielen

Eine langjährige Tradition darf endlich weitergeführt werden!

Die Kinder der Sonnenblümchen- und Eichhörnchen-Gruppe unserer Einrichtung besuchten am 17.01.2023 das Seniorenzentrum „Gisander“. Dort angekommen, wurden sie herzlichst und in freudiger Erwartung von zahlreichen Bewohnern begrüßt. Ein liebevoll gestaltetes und einstudiertes Programm brachten die Mädchen und Jungen mit und präsentierten dieses stolz den Senioren. Gemeinsam mit den Bewohnern sangen sie bekannte Volkslieder, tanzten mit ihnen und zauberten vielen Senioren ein Lächeln ins Gesicht.

Diese Abwechslung vom Alltag soll ab sofort bei gemeinsamen Aktivitäten wieder regelmäßig stattfinden, und so wurden die nächsten Treffen im Seniorenzentrum bereits vereinbart. Regelmäßig dürfen die Mädchen und Jungen unserer Einrichtung die Bewohner besuchen. An den Vormittagen wollen sie zusammen singen, basteln und für das Frühjahr ist bereits ein gemeinsames Sportfest geplant.

Das Team der Kita „Pfungstanger“

